



Einige NCI-Mitglieder kurz vor Beginn des Fahrbetriebes.

NCI Modultreffen am 25./26. April 2015

# Viel N-thusiasmus in Feuerbacher Turn- und Versammlungshalle

Es gab Zeiten, da fristete die N-Bahnerei ein Mauerblümchen-Dasein und galt gemeinhin als sterbende Spur. Doch weil es glücklicherweise immer wieder Menschen gibt, welche «die Katze gegen das Fell streicheln», trat solches nicht ein. Mit Beharrlichkeit und Enthusiasmus legten sich Modellbahner für ihre Baugröße 1:160 ins Zeug. Viele von Ihnen gehören dem N-Club International an und treffen sich regelmäßig zu Spiel und Geselligkeit.



Die Turn- und Versammlungshalle in Stuttgart Feuerbach bot den Rahmen für die NCI-Veranstaltung.